



Entrevista / Francisco García Cabeza de Vaca (Gobernador de Tamaulipas)

“Eran dos temas...una controversia que tiene que ver por parte del Congreso del estado de Tamaulipas contra la Cámara de Diputados donde da a conocer que le asiste la razón de no homologación, una vez que se determina por parte de la Cámara de Diputados retirarle el fuero constitucional a un gobernador, en este caso así lo establece la ley en Tamaulipas y la segunda, no menos importante, es que de igual manera una controversia ante la Fiscalía General de la Republica contra el juez, para que frenara la orden de aprehensión, porque cuando una persona tiene fuero, pues es un absurdo que puedan liberar una orden de aprehensión; ambos proyectos ya se habían circulado con el resto de los ministros, se iba a resolver, pero pues lamentablemente se pospuso y se ha venido cambiando.

https://drive.google.com/file/d/1unFCp7f4vSa23YmjZiwj3w_GrYQD3_Ez/view